

5 Rekomendasi Kuliner Legendaris di Kota Bandung

Category: LifeStyle

Oktober 13, 2023



BANDUNG, Prolite – Kulineran Yuk ! Tidak afdol kalau tidak mencicipi jajanan legendaris yang ada di Kota Bandung.

Banyaknya jajanan pinggir jalan yang tidak kalah lezat dengan jajanan di resto-resto. Jika yang sedang berlibur di Kota Bandung harus mencoba kuliner legendaris yang ada di penjuru Kota Bandung.

Berikut kami memiliki kuliner legendaris yang wajib kalian cicipi:

1. Es Campur Wally Legen



Instagram Yoiki Malang

Disiang hari dengan cuaca Kota bandung akhir-akhir ini sangat panas cocok banget kamu butuh kesegaran dengan harganya terjangkau seporsinya cuman ribu.

Minuman yang segar ini akan bikin geleng-geleng kepala kenapa?

Bukan karena kesegarannya saja namun Es Campur Wally Legen juga di jual dengan harga yang sangat terjangkau.

Seporsi Es Campur dengan isian kelapa muda, pacar cina, alpukat dan kilang Kaling. Porsinya sampai full dan mau tumpah bahan bisa buat dua orang.

Wajib jika melintas di Jalan Sukamaju pinggir pasar Sederhana Bandung untuk mencicipi Es Campur ini.

2. Bacimut Pizza viral



Youtube Evan Media

Bacimut ini asli dari tanah Sunda bukan dari Italian kalau kalian mau order harus memiliki kesabaran tingkat dewa.

Pasalnya penikmat jajanan ini sangatlah banyak kalau tidak mau ngantri panjang dan lama usahakan datang pagi-pagi.

Harganya mulai dari ribu sampai ribu menu favoritnya ada 7 bacimut saus pizza dan japanese saus, digorengnya bukan di mobil tapi selalu dadakan ada yang pernah coba bacimut ini rekomen banget pokonya mah buat dicobain.

Lokasinya berada di Jalan Tamim belakang Pasar Baru patokannya ada di depan toko kain 63 dan toko kain 54.

3. Lontong Kari Mang Adi



detik food

Pingin makanan barat ada juga, Lontong kari paling enak yang ada di Bandung cocok banget dijadikan menu buat sarapan.

Lontong kari yang dijual dengan harga mulai dari ribu per porsi kuahnya super duper creamy dan kental gurih dilengkapi dengan suwiran ayam dan potongan kikil.

Lontong kari ini berisikan potongan kikil melimpah dan super empuk ditambah kerupuk mie kuning biar makin maknyus membuat kenikmatan semakin bertambah.

Kuliner yang berlokasi di jalan Aceh samping mesjid Al ukhuwah Bandung.

4. Baso patrol

Kuliner Baso legen gerobakan paling enak dan murah, para pencinta baso pasti bertaruh harganya murah pisan mulai dari seribuan aja kalian bisa ngebaso , beli ribu udah pasti kenyang banget kalian bisa pilih menunya sendiri.

Bukan hanya menyediakan baso namun juga ada cekeur gemoynya ini adalah salah satu paling laris disini, ini porsiya lengkap ada tahu goreng, bakso, siomay goreng, dan cekeur gemoy kalau kesini harus sabar karena selalu antri dijamin auto kenyang banget.

Lokasinya di pinggir lapang Gasmin Antapani Bandung.

5. Bebek Goreng Bang Alibromi Legen

Ada lagi kuliner yang bikin kenyang salah satu bebek goreng yang legen di Bandung yang udah eksis di tahun 2002.

Setiap hari disini tempatnya selalu ramai, meski ramai tapi pelayanannya cepet banget bebek gorengnya terkenal enak dan teksturnya empuk rasa gurih dari bumbunya juga bikin nagih. Paling mantep dimakan pake sambel tomatnya kalian udah asing lagi sama bebek yang satu ini, lokasinya Deket 4 Dipatiukur.

Bagai mana sudah ada pilihan mau makan apa siang hari ini, semoga rekomendasi ini bermanfaat.